

A [総務課長] 働く女性が多くなり、家事を含めた職種や勤務時間帯も多様化している中で、お顔を合わせた開催時の調整にはかなり難しい面

Q 女性の会議は良いのですが、開催日時が平日午前中では、仕事をしている人は出席できなくなる感じですか。

Q 鶴田中学校前から鶴泊駅に向かう道路のことでですが、みどり部分的にアスファルトの下から草が生えてきて、自転車はもううん

もありますがと思つます。休日等を含め検討して参りたいと思いま



町では、女性の視点から、住みよい町づくりをすすめています。

7月24日（金）、豊明館多目的ホールで『レディース・フォーラム』が開催されました。出席された皆さん、女性の声としてさまざまな意見や要望を町に伝えています。それでは、フォーラムの模様を一部ご紹介いたします。



△今回初めて参加者と対面形式で行われたフォーラム。

その時に、県の工事として国道からの流入交通量に耐える舗装構造とし、併せて歩道を整備したわけですが、整備後約二十年経過していることから、車道・歩道等の管理替えをした経緯がございました。

その時に、県の工事として国道からの流入交通量に耐える舗装構造とし、併せて歩道を整備したわけですが、整備後約二十年経過していることから、車道・歩道等の

大型車両等の迂回・通行のために町道から暫定国道として県道33号バイパス整備の際に一時期、大型車両等の迂回・通行のために町道から暫定国道として県道33号バイパス整備の際に一時期、大型車両等の迂回・通行のために町道から暫定国道として県

線は、昭和五十八年度から昭和六十一年度にかけて町が整備した一般幹線町道となっていますが、国

のいと並べのにも障害が生じる状

態です。通学路でもあり、生活道

路（買い物に行くのに必要）でも

あるため、雑草の草刈り、アスフ

アルトの補修をお願いできな

いでしょうか。



△会場では不燃ごみ最終処分場の模様が放映される。



◎たくさんの貴重なご意見
ありがとうございました。

A [建設整備課長] ご質問いただきました鶴田鶴泊線は、昭和五十八年度から昭和六十一年度にかけて町が整備した一般幹線町道となっていますが、国道33号バイパス整備の際に一時期、大型車両等の迂回・通行のために町道から暫定国道として県道33号バイパス整備の際に一時期、大型車両等の迂回・通行のために町道から暫定国道として県道33号バイパス整備の際に一時期、大型車両等の迂回・通行のために町道から暫定国道として県

道の草刈り・舗装補修の件でござりますが、草刈り等については建設整備課職員が毎年一二二回行つており、今年度も今月中（七月上旬）に実施いたしました。

車道の舗装補修工事を先に優先させていただきましたので、ご理解せんたいと思います。各小学校とも何時半に時報のお知らせがあると便利だと思います。鐘（チャイム）でも良いし、メロディーが流れても良いと感じますので検討お願いします。

さり、ご指摘いただきました歩道の草刈り・舗装補修の件でござりますが、草刈り等については建設整備課職員が毎年一二二回行つており、今年度も今月中（七月上旬）に実施いたしました。

ご指摘のとおり歩道の一部には、雑草の根がアスファルト舗装の下まで伸びて舗装を持ち上げてゐる箇所がござります。その部分の対処方法の一つとして除草剤散布も検討しましたが、隣接する水田等の影響を考え除草剤の散布はできない状況です。

車道の舗装補修工事を先に優先させていただきましたので、ご理解せんたいと思います。